

# 66.825 estudiantes recibirán útiles escolares de la Junaeb en la región

**APOYO.** Alumnos de 340 unidades educativas pueden optar a contar con estos artículos.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Un total de 66.825 estudiantes de establecimientos públicos y particulares subvencionados adheridos a gratuidad serán favorecidos en Ñuble con la entrega de sets de útiles escolares, beneficio de Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), iniciativa que se comenzó a ejecutar desde el 24 de febrero, y que se traduce en una inversión superior a los 360 millones de pesos.

“Esto va a ser una ayuda para fortalecer la educación pública, para ayudar a las familias a tener menos gastos durante el mes de marzo, pero por sobre todo fortalecer la educación de los niños que, en este caso, ya inician el proceso para la admisión de la universidad. Contento porque esto va a para todos los estudiantes de la región de Ñuble”, destacó Rodrigo García, delegado presidencial de Ñuble.

Por su parte, la directora de Junaeb, Patricia Escobar, precisó que “hoy día la prioridad es estar desde un principio apoyando este año con los útiles escolares para los niños y niñas que lo necesitan y también aliviando el bolsillo de las familias”, dijo Rubio.

La actividad se llevó a cabo en el Liceo Marta Brunet, uno de los 340 estable-



MÁS DE 66 MIL ALUMNOS DE LA REGIÓN SERÁN BENEFICIADOS CON PROGRAMA DE JUNAEB, QUE ENTEGA KITS ESCOLARES GRATIS.

mientos educacionales que reciben el beneficio. Su directora, Ana María Benavente, agradeció la instancia, ya que la totalidad de estudiantes (84) del establecimiento fueron beneficiados. “Quiero destacar, como lo decía el delegado, la prontitud en la fecha que llegan estos útiles, porque estamos comenzan-

do el año. Recién llevamos tres días en que comenzaron las clases, por lo tanto, viene muy bien para que nuestros niños puedan con estas herramientas apoyar el aprendizaje para comenzar este 2025”.

**337 ESTABLECIMIENTOS**  
 Cabe recordar que reciente-

mente que la directora regional de Junaeb, junto a las autoridades de Ñuble visitó la bodega de la empresa Alicopsa, que se encarga de entregar el servicio de alimentación a los estudiantes de la región, a fin de verificar y monitorear que se cumplan todos los estándares y protocolos en la entrega oportuna

de alimentación a niñas, niños y jóvenes que iniciaron su año escolar esta semana.

El Programa de Alimentación Escolar PAE, está presente en 337 establecimientos de toda la región, considerando escuelas y liceos de las 21 comunas, además de la entrega de alimentación a los jardines infantiles de la red

“Hoy día la prioridad es estar desde un principio apoyando este año con los útiles escolares para los niños y niñas que lo necesitan”

Patricia Rubio

directora de Junaeb en Ñuble

JUNJI e Integra, beneficiando diariamente más de 138 mil estudiantes y párvulos/as.

“Es un gran esfuerzo logístico trascendental llegar con la alimentación de manera oportuna y de calidad a cada una de las escuelas de la región, es un apoyo importante para nuestras familias, asegurando la igualdad, equidad social de nuestros estudiantes, facilitando así permanencia en el sistema educacional, porque no queremos que ningún niño o niña se quede sin apoyos y beneficios del Estado”, remarcó Patricia Rubio.

En tanto, para el seremi de Educación César Riquelme, “en el Gobierno del Presidente Gabriel Boric Font, la alimentación escolar tiene una relevancia crucial para el proceso educativo y por ello estamos cumpliendo el mandato de supervisar la correcta entrega de esta alimentación y así asegurar que este beneficio sea llegue con los mejores estándares de calidad sanitaria y nutricional a las y los estudiantes”, puntualizó. 

## Diagnóstico preventivo para imputado



CEDIDA